

BDEW

Kerstin Andreae soll Spitze übernehmen

[06.08.2019] Die Grünen-Politikerin Kerstin Andreae soll neue Vorsitzende der BDEW-Hauptgeschäftsführung werden.

Das Präsidium des Bundesverbands der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW) hat einstimmig beschlossen, Kerstin Andreae als neue Vorsitzende der BDEW-Hauptgeschäftsführung vorzuschlagen. Die wirtschaftspolitische Sprecherin der Bundestagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen soll die Nachfolge von Stefan Kapferer antreten, der bis Anfang 2020 als Vorstandschef zum Übertragungsnetzbetreiber 50 Hertz wechselt ([wir berichteten](#)). Andreae muss noch formell vom Vorstand bestellt werden. Die nächste Sitzung ist für den 13. August geplant.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, BDEW